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日 時 令和 3年 11月 25日（木） 13：30 ～15：30 

場 所 中会議室 

出 席 者 
當山宏町長、比嘉孝史副町長、比嘉秀勝教育長、 

奥間千津子教育長職務代理者、喜世川直子委員、平得永幸委員 

事 務 局 
金城睦和教育総務課長、奥間篤樹教育総務係長、 

幸地ちひろ主任主事 

関 係 部 局 
池味勇教育指導課長、伊波努教育指導主事、 

仲宗根さゆり社会教育課長、幸地淳次中央公民館長 

関係者又は 
学識経験者 

なし 

                

當山町長 皆さん、こんにちは。お久しぶりです。これから、令和3年度第1
回嘉手納町総合教育会議を始めます。本会議は、教育委員会から
の協議調整する場となっております。有意義な会議になることを
期待しております。 
では、地方教育行政組織及び運営に関する法律第1条の4第3項に
基づきまして、首長が教育総合教育会議を招集することとなって
おりますので、私のほうで進めていきたいと思います。よろしく
お願いします。 

なお、本日の協議題につきましては、今後の教育行政を進めるた
めの協議になっており、意思決定の前の情報を公開することで、
公益を害するおそれがあるため、その審議については非公開とし
たいと思いますが、よろしいでしょうか。 

全員 異議なし。 

當山町長 ありがとうございます。 
それでは式次第に沿って、本日の会議は、すべての協議題につい
て非公開として進めて参りたいと思います。よろしくお願いしま
す。 
式次第に従って進めて参ります。 

今日の議題については、お手元の方に資料が配付されています。 

（1）は町立学校の主な教育課題ということで①学力の現状につ
いて、②児童生徒の指導の現状について、③特別支援教育の現状
についてという内容になっております。そして（2）は、令和４
年度における要望等について。そして（3）はその他ということ
になっておりますので、よろしくお願いします。 

それでは、協議（１）の町立学校の主な教育課題について、説明
をお願いします。 

 （非公開議題） 

當山町長 それでは、今日の（1）の町立学校の主な教育課題についての3つ
の協議の議題については、これで終了したいと思います。 

これまで総合教育会議は何度も開催しておりますが、こういった



議題で議論や協議をしたというのは今回が初めてだったと思いま
す。嘉手納町の現状や、嘉手納町について共通認識が出来たので
はないかと思っております。今日は有意義な議題を提供していた
だいたと思っております。ご苦労様でございます。 
では、次に（2）令和4年度における要望等について説明よろしく
お願いします。 

 （非公開議題） 

當山町長 ただいま令和４年度における嘉手納町教育委員会要望事項等につ
いて教育長の方から私宛の要望書がございました。この要望書に
つきましては、役場組織として全体的な検討要請事項等も含まれ
ておりますので、この場での協議には馴染まないということで、
教育長から町長への要望事項という形で受けとめてさせていただ
きます。その旨ご理解をいただきたいと思います。 
それでは、質疑やご意見があればお願いいたします。 

よろしいでしょうか。 

今日は有意義な意見交換ができたと思います。 
それでは以上をもちまして、令和3年度第1回嘉手納町総合教育会
議を終了いたします。 

 


